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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Reinhart, Horejs, Jungwirth, Egg, Wille 

und Genossen 

an den Bundesminister für Bauten und Technik, 

betreffend Stubaitalstrasse - Umfahrung Fulpmes 

Von Gemeinderäten der Gemeinde Fulpmes wird den 

un~erzeichneten Abgeordneten zur Kenntnis gebracht, dass 

trotz ausreichender finanzieller Bedeckung seitens 

des Bundesministeriums für Bauten und Technik eine 

termingerechte Fertigstellung des Bauloses 391170 

"Umfahrung Fulpmes" nicht möglich und mit einer 

empfindlichen Verzögerung der Bauarbeiten zu rechnen sei. 

Eine mit den Bauarbeiten befasste Firma verfüge nur 

mehr über sehr beschränkte finanzielle Mittel und es bestehe 

die Gefahr einer baldigen Arbeitseinstellung. 

Für die Gemeinde Fulpmes ist das Projekt "Umfahrung Fulpmes" . 

existenzwichtig. Erfolgversprechende Massnahmen für eine 

AUS'irlei tung des Fremdenverkehrs, für eine Ansiedlung von 

Industriebetrieben und für die Schaffung einer Industriezone 

sind in Gefahr. 

Durch die Verzögerung des Bauvorhabens "Umfahrung Fulpmes" 

erwächst der Gemeinde Fulpmes ein kaum gutzumachender Schaden. 
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Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an 

den Herrn BUndesminister für Bauten und 'I'echnik 

nachstehende 

A n fra g e : 

1. Welches sind die Gründe, die einen zügigen Baufortschritt 

und die Einhaltung des vertragsmässig vorgesehenen 

Fertigstellungstermines mit 1.3.1973 verhindert haben? 

2. Welche Schritte werden Sie unternehmen, damit das 

Bauvorhaben "Umfahrung Fulpmes" zumindest in naher Zukunft 

abgeschlossen wird ? 
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